

PUSH

POUSSER

PRESIONE

***BATTERY
LIGHT***

***LAMPE À
PILES***

LUZ A PILA



BATTERY LIGHT

Conveniently lights up dark areas with a push of the lens cover!

- Installs in minutes.
- No wiring necessary.
- Operates on 4 "AA" alkaline batteries (not included).
- Mounting screw included.
- Replacement bulb #E10 (4.8V, .5A).
- Convenient open/close knob inside the battery compartment makes changing the light bulb simple.

Battery Installation:

1. Turn the light over and lift the tab to remove the battery cover.
2. Install batteries so that the battery (+) and (-) terminals match the contacts shown on battery compartment.
3. Replace battery cover.
4. To test your light, place on a flat surface and press on the lens cover once. The Battery Light should now be on. To turn off, simply press the lens cover once again.

***Note:** To prolong battery life, use Battery Light for short time periods.

Mounting Instructions:

1. Place a nail or screw into your chosen wall or flat vertical surface.
2. Using the hanging slot located on the back of the light, place light on nail or screw.

***Note:** If desired, double-sided tape can be used (not included).

To Replace a Burned-Out Bulb:

1. Open the cover and carefully twist and pull the square piece in the top center of the battery compartment. This releases the bulb from the light base.
2. Replace bulb.
3. Return bulb holder, and cover to original position.

LAMPE À PILES

S'allume simplement en appuyant sur la lentille !

- S'installe en quelques minutes.
- Aucun câblage requis.
- Fonctionne avec 4 piles alcalines AA (non incluses).
- Vis de montage fournies.
- Ampoule de rechange E10 (4.8 V, 0.5 A).
- Le bouton d'ouverture/fermeture pratique dans le logement des piles facilite le changement de l'ampoule.

Installation des piles :

1. Tourner la lampe à l'envers et soulever la patte du couvercle du logement des piles.
2. Poser les piles en appariant les bornes (+) et (-) des piles avec les indications dans le logement.
3. Remettre le couvercle du logement.
4. Tester la lampe en la plaçant sur une surface plate et en appuyant sur la lentille. La lampe devrait s'allumer. Pour l'éteindre, appuyer de nouveau sur la lentille.

***Remarque :** Afin de prolonger la durée utile des piles, n'utiliser la lampe que pendant de très courtes durées.

Directives d'installation :

1. Placer un clou ou une vis à l'endroit voulu sur le mur ou une surface plate verticale.
2. Poser la lampe en insérant la tête du clou ou de la vis dans la fente oblongue au dos de la lampe.

***Remarque :** On peut aussi utiliser un ruban adhésif double face en mousse (non inclus).

Remplacer une ampoule brûlée :

1. Ouvrir le couvercle et, soigneusement, tourner et tirer la pièce carrée dans le haut, au centre du logement des piles. Ceci sépare l'ampoule de la base de la lampe.
2. Remplacer l'ampoule.
3. Remettre le porte-ampoule et le couvercle dans leur position originale.

LUZ A PILA

¡Ilumina en forma práctica áreas oscuras con solo presionar la tapa de la lente!

- Se instala en minutos.
- No requiere cableado.
- Funciona con cuatro pilas alcalinas tipo AA (que no se incluyen).
- Se incluye el tornillo de montaje.
- La bombilla de repuesto es #E10 (4.8v, .5A).
- La práctica perilla de abrir y cerrar que está dentro del compartimiento de las pilas facilita el proceso de cambiar la bombilla.

Instalación de la pila:

1. Dé vuelta la luz y levante la lengüeta para sacar la tapa de la pila.
2. Coloque las pilas de forma que los terminales positivos (+) y negativos (-) concuerden con las marcas que aparecen en el compartimiento de las pilas.
3. Vuelva a colocar la tapa de la pila.
4. Para comprobar que la luz funcione, colóquela en una superficie plana y presione una vez la tapa de la lente. La Luz a pila debe encenderse. Para apagarla, simplemente vuelva a presionar la tapa de la lente.

***Nota:** Para prolongar la vida útil de la pila, use la Luz a Pila por períodos breves.

Instrucciones para el montaje:

1. Coloque un clavo o tornillo en la pared o superficie plana vertical que haya elegido.
2. Cuelgue la Luz a Pila en el clavo o tornillo, de la ranura que se encuentra la parte de atrás de la luz.

***Nota:** Si lo prefiere, puede usar cinta adhesiva de doble faz (no se incluye).

Para cambiar una bombilla quemada:

1. Abra la tapa, gire y tire cuidadosamente la pieza cuadrada en la parte central superior del compartimiento para pilas. Esto hace que la bombilla se separe de la base de la luz.
2. Cambie la bombilla.
3. Vuelva a colocar el soporte de la bombilla y la tapa en la posición original.

Carlson®

25701 Science Park Drive
Cleveland, Ohio 44122
www.lamson-sessions.com

Made in China | Fabriqué en Chine |
Hecho en China
© 2004 LAMSON & SESSIONS



0 34481 12138 1

0411 SR4720B